
 
Der Landrat verwies auf die mehrfachen Beratungen im Kreisausschuss. Er dankte auch dem 
Sozialdezernenten und seinen Mitarbeitern für die Geduld und nicht einfache Arbeit, die sich gelohnt 
habe. 
 


